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平成２９年富士見町教育委員会１２月定例会 議事録 

 

日 時  平成２９年１２月１３日（水）  午前９時３０分～午前１０時４５分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  脇坂隆夫 

教育委員 鈴木清 伊藤成八 小池千穂子  

子ども課長（平出裕一） 生涯学習課図書館博物館係長（小松宏） 

総務学校教育係長（小池美咲） 

記録者(飯田侑) 

 

１．開  会 

〈脇坂教育長〉 

  皆様お集まりいただきありがとうございます。平成２９年度１２月の定例教育委員

会を始めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

 ・本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項  

・区域外通学許可申請について（非公開） 

 → 全員一致で可決。 

・富士見町故郷 Uターン奨学金利子補助金交付要綱の一部改正について 

〈平出子ども課長〉 

  平成２９年１月に施行した制度を充実させるため次の点を改正します。 

補助率の見直し。利子の補助金を「０．５％」から「１．０％」に倍増します。 

追加交付対象要件の見直し。「帰郷した場合在住３年後から補助金を１．０％以内で追 

加交付」から「帰郷した月から補助金を１．０％以内で追加交付」に変更します。 

 平成２９年度の対象者もさかのぼり対象とします。１月の庁議において要綱を改正 

する予定。 

 [２]報告事項 

（１）教育長より 

 ①議会報告 

 ・鈴木清教育委員の再任について 

 ・多目的交流広場仮称「ゆめの森」について 

  ４千万の補正予算が可決。議員の皆さんからは、様々なご意見をいただいた。 

 今後、より良い広場を創るために尽力していく。 

（２）子ども課より 

〈平出子ども課長〉 

①コミュニティ・スクール進捗状況報告 

②南諏校長会報告  

・中学校の不登校について 

 小中が連携してさらに情報の積み上げを行う必要がある。また情報を共有して職員

の意識を高めていく。 
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・予算について 

 英語の教科化へ向け、ELTの勤務時間が現在よりも増える。 

 国庫補助が受けられた場合、中学校のトイレ洋式化、すでに小学校で取り入れて 

 いるリモートアクセスを中学校でも取り入れる。 

 ・小学校の国語デジタル教科書の導入について（平成３０年度） 

 ・就学援助制度の新入学用品費入学前支給について。 

 ③園長会報告 

・１１月七五三の行事にて各地区の区長の皆様には準備等ご協力いただきました。 

・平成３０年度の入所予定園児について 

 例年増加傾向にあった未満児の数が、平成３０年度は増えていません。 

 

 （３）生涯学習課より 

〈図書館博物館係長〉 

① 諸事業について。 

② その他 

 

 （４）教育委員の活動報告 

［３］検討事項 

・多目的交流広場の造成及び今後の活用について 

・高校学びの改革基本構想について  

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

 （１）１２月～１月行事予定。 

 

  

＊次回定例教育委員会 １月１２日（金） 午前９時３０分から 教育長応接室 

 

 

 

終了 午前１０時４５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      


